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протокол мз
заседания комиссци по противодействцю коррупцип и

конфлпrсга иrrTepecoв

председатель комиссии по противодействию коррупции и
конфликта интересов- Ла {ыгина Е.Д.,

Зам.председатеJUI комиссии по противодействию коррупции и
конфликта интересов- Нурудинова Р.А.

уреryлированцю

уреryлированию

уреryлированию

ответственньй по закупкilм в ОУ- Шадиева Н.С.,

Секретарь -Пуларгина Г.Г.,

Присутствовали: Ладыгина Е.А, Нурудинова Р.А.,Ракова М.Н., Шадиева Н.Е., Пуларгина
Г.Г., Ксандинова А.В.,Горьковенко Н.А., Хмелев С.В., Смирнов А.П.,ПеревеоЪа Л.М.,
Буцьп<ов И.В., Королев С,А., Филиrrпова В.Ю, Минеева Е.Ю. Королев С.А.

ПОВЕСТКА ЩtUI:

l. Провеление мониторинга локilJIьIlьIх актов училища на цредI\rет соответствиJ{
соответствующему зЕlконодательству в paI\.rкax подготовки ОУ к учебному году.

2. Аяализ заявлений и обратцений в комиссию по противодействию коррупции за период
июнь-tвryст 2022 rода.

3 О проведении KJIaccHbD( часов с первокурсникalJ\{и по вопросу просвещениlI в области
государственной политики по противодействию коррупции в профессиональных
образовательньu< учреждениях.

4. Организация информационного взммодействия в цеJIях противодействия коррупции.

5.Ознакомление сотрудников училища с входящей документацией.

СЛУШАЛИ:

по первому вопросу слушtlли председателя комиссии Ладыгину Е.А., которая ознакомила
присутствующих с рядом приказов, принятьIх в Училище в начале учебно года (авryст-
октябрь) 20202 r.. Ладьгина Е.А. отметила, что мониторинг локalльньrх актов показilл их
соответствие действующему зilконодательству.

РЕЦIИЛИ: принlIть к сведению.

СЛУIIIАЛИ: по второму вопросу Пуларгину Г.Г., которм сообщила, что за период июЕь-
авryст обращений в Комиссию по противодействию коррупции и уреryлированию
конфликта интересов, а также звоIIков Еа (Горячую JIинию) гrо фактам скJIонениJ{

обучшощихся, преподавателей и сотудников Уцллища не поступало.

РЕIlIИЛИ: приIu{ть к сведеIlию.



СЛУШАJIИ: по третьему вопросу сJryшirли мастеров п/о, которые рассказали о
проведеЕньrх классньгх часiж в группах по данной тематике. Отметили, что еще раз
обратили внимание обучающихся на стенды, оформленные в кабинетах, где рЕвмещены
контtlктные телефоны <Горячих линий>>.

РЕШИЛИ: принять к сведению информацию.

СJТУШАЛИ: по четвертому вопросу слушirли Ладыгину Е.А., которая ознакомиJIа
присутствуюIщrх об изменениях по размещению документации на сйте У.шлища,
нЕшомнила о срокzж сдачи отчетной документации.

РЕ[МЛИ: принять к сведению информацию.

СЛУШАЛИ: по пятому вопросу Пуларгину Г.Г., которая сообщила, что вновь приЕятые
сотрудники У.тилища ознакомлены с документацией и работой Комиссии.

РЕШИЛИ: принять к сведению информацию.
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